

Mientras negocia la readmisión con la dirección del centro

El profesorado de Corazonistas aplaza de forma temporal la huelga por el despido de la maestra

El profesorado seglar del colegio Corazonistas ha aplazado de forma temporal la huelga convocada para todos los martes y jueves, hasta que finalice el curso académico, por el despido de una maestra acusada de embriaguez habitual y bajo rendimiento en el trabajo. El claustro ha decidido abandonar las medidas de fuerza mientras negocia con la dirección del centro la readmisión de la docente

afectada. Los sindicatos de la educación, por su parte, abordarán el próximo jueves la posibilidad de convocar una huelga general en la enseñanza privada. La Magistratura de Trabajo de Alava ya ha juzgado el despido improcedente; sin embargo, este veredicto permite al centro educativo deshacerse de la docente con una indemnización de 3.400.000 pesetas.

A. Tellitu

VITORIA. Los profesores seglares del colegio Corazonistas han decidido aplazar temporalmente la huelga convocada para todos los martes y jueves, hasta que finalice el curso académico, por el despido de una maestra de preescolar acusada de embriaguez habitual y bajo rendimiento en el trabajo, según han informado a este periódico fuentes sindicales. El claustro ha abandonado las medidas de presión mientras negocia con la dirección del centro la readmisión de la docente afectada.

Las movilizaciones del profesorado han surgido después de que la Magistratura de Trabajo declarara el despido improcedente. Sin embargo, este veredicto permite a los responsables de Corazonistas deshacerse de la maestra con una indemnización de 3.400.000 pesetas.

Huelga general

Los sindicatos de la educación, por su parte, han convocado una asamblea para el próximo jueves, en la que abordarán la posibilidad de organizar una huelga general de la enseñanza privada. La reunión, que se celebrará a las 18 horas en la escuela de Magisterio, cuenta con el respaldo de las centrales ELA-STV, UST, LAB, UGT, USO y UTEP (formada por CC OO, STEE-EILAS e independientes). «Entendemos que este despido es un precedente para todos los trabajadores, que exige una respuesta contundente de todo el sector».



Vista parcial del colegio de enseñanza privada Corazonistas.

ISABEL KNÖRR

puntualizan.

Las centrales sindicales plantean, asimismo, la necesidad de solidarizarse económicamente con los profesores de Corazonistas en huelga, así como la posibilidad de organizar «manifestaciones y cuantas acciones juzguen oportunas las diferentes asambleas de centro».

Puntualizan que este despido demuestra «la indefensión» en la que se encuentran los trabajadores de la enseñanza privada. «A pesar de estar subvencionada con fondos públicos, nuestro puesto de trabajo pelagra constantemente al estar a expensas de la arbitrariedad de las direcciones, con la connivencia de algunos padres».

Profesionales de centros de salud acusan a Osakidetza de deteriorar la atención con el plan de urgencias

A. T.

VITORIA. La coordinadora de profesionales de atención primaria de la comunidad autónoma y los sindicatos CEMS, CC OO, LAB, SATSE y UGT acusan a Osakidetza de deteriorar la asistencia sanitaria con el nuevo plan de urgencias extrahospitalarias. El proyecto presentado por la Administración ha contado, desde el primer momento, con el rechazo de los trabajadores de los centros de salud, que serán los encargados de reforzar el turno de noche.

«El plan dice que va a haber más médicos de cinco de la tarde a nueve de la mañana para atender a la población, pero los médicos que se ponen de más son los que ya han trabajado ese mismo día nueve horas y que la Administración les obliga a continuar un mínimo de siete horas o, in-

cluso, a realizar una jornada ininterrumpida de veinticuatro horas», puntualizan.

Estas nuevas críticas se producen después de un mes de negociaciones infructuosas. De hecho, según anuncian los profesionales afectados en un comunicado, dan a conocer su versión «antes de que el conflicto se radicalice».

Los trabajadores sanitarios afirman que «la gran mayoría de los centros de guardia no van a disponer ni de aparatos de rayos para poder realizar los estudios necesarios; y en aquellos que lo hubiera, no se contempla que haya personal cualificado para realizar el estudio». Y estiman que «este plan sólo supone que los que trabajamos hagamos cada vez más horas y no se creen nuevas plazas de trabajo, a pesar del elevado número de parados que existen en profesiones sanitarias».

El apoyo de Herri Batasuna permite al equipo de gobierno inaugurar el servicio de información juvenil

VITORIA. El Correo. El apoyo de Herri Batasuna permitirá al equipo de gobierno municipal inaugurar el servicio de información juvenil el próximo día 1 de abril. Este proyecto fue paralizado la semana pasada por todos los partidos de la oposición en el Ayuntamiento de Vitoria, que decidieron dejar sobre la mesa la contratación de equipamientos para el nuevo departamento. Los representantes de EA y PSE-PSOE volvieron a rechazar la propuesta.

La campaña de lanzamiento de la oficina, que se instalará en los bajos de la plaza de España, cuenta con un presupuesto de 249.000 pesetas. Estará com-

puesta por 5.000 carteles, 4.000 crípticos, 5.000 postales y 50.000 marcadores de libros. La adquisición de mobiliario costará cerca de un millón de pesetas.

El nuevo servicio incidirá en asuntos relacionados con la objeción de conciencia y el servicio militar, así como en promover actividades dirigidas al sector juvenil.

El acuerdo de crear el servicio de información fue adoptado el año pasado con el respaldo de todos los partidos y, desde entonces, tres personas han trabajado en la recopilación de información, a través de contactos con diferentes asociaciones y colectivos juveniles de la ciudad.

CENTRO EDUCATIVO

PEDAGOGICA SAN PRUDENCIO, SOCIEDAD COOPERATIVA LIMITADA DE ENSEÑANZA

DUQUE DE WELLINGTON, 4. Teléfonos 242342/46. VITORIA-GASTEIZ

Queda abierto el plazo de solicitud de matrícula para el curso 1990-91.

NIVELES:

- Jardín de infancia, 3 años.
- Preescolar 1.º y 2.º (4 y 5 años).
- Enseñanza General Básica.
- Bachillerato Unificado y Polivalente.
- Comedor y transporte escolar.

FECHAS:

5 al 16 de marzo (jardín de infancia, preescolar y EGB).
15 al 30 de mayo (Bachillerato Unificado y Polivalente).

CABLERIAS DEL NORTE, S. A.

(CABLENOR)

Se convoca Junta general ordinaria de accionistas, que tendrá lugar en Vitoria, C/ Independencia, n.º 1, 8.º, a las 12.30 horas de la mañana del día 30 de marzo de 1990, en primera convocatoria y, en su caso, en segunda convocatoria en el mismo lugar y hora y día siguiente 31, para tratar el siguiente:

ORDEN DEL DIA:

- 1.º Nombramiento de secretario para la Junta.
- 2.º Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la reunión anterior.
- 3.º Censurar la gestión social y aprobar, en su caso, las cuentas del ejercicio cerrado al 31 de diciembre de 1989 y resolver sobre la aplicación del resultado.
- 4.º Renovación, reelección, cese y nombramiento de administradores.
- 5.º Nombramiento de auditores de las cuentas, de conformidad con lo establecido en el art.º 204 del texto refundido de la Ley de Sociedades Anónimas.
- 6.º Designación de la persona o personas que hayan de comparecer ante notario y elevar a públicos los acuerdos inscribibles, otorgando la oportuna escritura, incluso la ratificación o subsanación, hasta la obtención de la inscripción de aquellos en el Registro Mercantil.
- 7.º Ruegos y preguntas.
- 8.º Aprobación del acta de la Junta, de conformidad con lo establecido en la ley.

En cumplimiento de lo establecido en el art.º 12 de los vigentes Estatutos Sociales, se indica que el derecho de asistencia a la Junta está condicionado al depósito, en el domicilio social, de las acciones o, en su caso, del certificado acreditativo de su depósito en una entidad autorizada, con cinco días de antelación al señalado para la celebración de la Junta.

Vitoria, a nueve de marzo de mil novecientos noventa. El presidente del Consejo de Administración.

CASH ALAVES

GRUPO IFA

ATENCION DETALLISTAS-HOSTELERIA!

Aceite Cibonsol girasol litro.....	159
Tomate Onak natural kilo.....	60
Tomate Onak natural 1/2 kilo.....	33
Pimientos Barcos al ajillo frasco 600 g.....	121
Piña Del Monte lata 750 grs.....	109
Bacalao filetón grande.....	749

PRECIOS POR CAJA I.V.A. NO INCLUIDO
TODAS LAS SEMANAS, OFERTAS ESPECIALES
VISITENOS

ESTAMOS EN... C/ PUERTO RICO, 14-16 (frente iglesia El Pilar) VITORIA